
ASAMBLEA GENERAL TOC HISPALIS 
(12/12/2023) Sevilla 

 

 

Asistentes:                                                                  D.N.I. 

 

Antonio Sánchez Corzo                                          28800715-T          

María Magdalena Valera                                         28673133-E 

Pablo Pérez-Montes Salmerón                                08828962-K 

Pablo Escrig Llopis                                                28584016-F 

Elena Jaldón García                                              28657494-T 

Juan Fernando Castillo Moreno                              09197091-N 

 

• Delegan su voto en los asistentes los siguientes socios: 

  

-Lola Illescas   

 en María Magdalena Valera 

 

-María Dolores Reyes Infante con D.N.I. 28904122-E 

 Sandra Pico Gómez con D.N.I. 53344928-Q  

 Mónica Crenes Martínez con D.N.I. 48813168-S 

 Estefanía Barranco Miranda con D.N.I. 28657494-T 

 Alejandra Navarro Fernández con D.N.I. 28752832-A   

 en Elena Jaldón García  

 

-Héctor Peris González con D.N.I. 18959006-Z 

 en Juan Fernando Castillo Moreno  

 

-Francisco Javier Vázquez Murillo con D.N.I. 75428183-M 

 en Antonio Sánchez Corzo 



Se contabilizan un total de 14 socios entre presentes y representados. 

 

Se abre sesión a la hora indicada (18:30 horas) cuya orden del día comienza con los 

siguientes puntos a tratar: 

 

1º) Se realiza la lectura del presupuesto del año 2023 cuadrando en un total de 14.550 € 

2º) Se lee el importe y estado de tesorería a fecha actual (12/12/2023) en un total de 

     4658,29 €. 

3º) Se exponen las propuestas para el año 2024 empezando por las sugeridas por la         

     presidencia: 

3ºa) -Taller de empoderamiento se aumenta de 38 a 44 horas anuales. 

       -Taller de psicoeducación con Concha Mercader seguirá en 34 horas anuales.     

       -Taller de apoyo a familiares seguirá en 22,5 horas anuales. 

 

-Como nuevas actividades se proponen: taller de prevención de respuesta con Héctor 

 Peris 1hora semanal; y taller de meditación-yoga 1hora a la semana. 

 

3ºb) La presidencia describe a continuación la función del taller nuevo de Héctor Peris, 

las fechas en las que se impartiría y en qué condiciones. 

3ºc) Luego se comenta la continuidad del taller de Concha Mercader proponiéndose del 

mismo modo como se hacía hasta ahora. 

3ºe) Se comenta la continuidad y conveniencia del taller de apoyo a familiares y 

convivientes, manteniéndose con la subida a 60 €/ hora. 

3ºf) Se comenta la propuesta del taller nuevo de meditación-yoga una vez por semana. 

*Pablo Escrig (vicepresidencia) abre un breve inciso poniendo en duda el compromiso de 

los asociados con esta nueva propuesta y su continuidad de cara al futuro. 

3ºg) Se comenta la continuidad del senderismo mantenido como hasta ahora con un total 

de 8 rutas anuales. 

*Se propone a la “DIME" compartir el senderismo asumiendo la mitad del coste. 

Elegiremos la propuesta más ventajosa para nuestra asociación; si “DIME” no aceptara el 

compartir el coste que supone el senderismo con sus 8 rutas (4 por asociación) nuestra 

asociación se ajustará a la media de usuarios de senderismo de “TOC Híspalis”, 

presupuesto a “Senderismo Sevilla” para 15 plazas. 



Actualmente se cuenta con un presupuesto para “TOC Hispalis” y “DIME” de 5041,36 € 

que se ejecutará siempre y cuando la asociación “DIME” acepte lo anteriormente 

expuesto. 

 

3ºh) Se propone un viaje cultural de una jornada a final de año con un presupuesto 

aproximado de 800 €.  

*Elena Jaldón propone que se haga preferiblemente con la empresa “Rosabus” por el 

servicio de calidad que ofrece y el buen trato a sus trabajadores. 

 

• Se realiza el recuento total del importe de todas las actividades expuestas (salvo 

el taller de meditación-yoga) por un monto de 11.621,36 € a descontar de la 

subvención por la Junta de Andalucía concedida a través de la Federación “En 

primera persona”. 

 

Se dispone pues, de un sobrante aproximado de 3000 € de los cuales se propone invertir 

en:  

- Un ordenador portátil valorado aproximadamente en 600 €. 

- Un número de teléfono de contacto para fines de la asociación valorado en 

aproximadamente 200 € anuales. 

- Recuperación y mantenimiento de nuestra página web en internet con un coste 

de 865 € anuales. 

- Obtención de un certificado digital para fines de nuestra asociación valorado en 

60 €. 

- Obtención de “merchandising” (carteles A3, banderas, folletos, pulseras y demás 

fungibles) valorados aproximadamente en 400 €. 

 

4º) Se recogen las propuestas de los socios emitidas por e-mail (tal y como indicó la 

presidencia en días anteriores para ser tomadas como tales de cara a la asamblea 

presente). 

4ªa) Pablo Escrig (vicepresidencia) propone actividades de refuerzo y compromiso con 

hermanamiento a través de técnicas de “coaching” para cohesionar más nuestra 

asociación. 

4ºb) María Magdalena Valera (tesorería) propone la asignación de una pequeña partida de 

los socios para ayudar a nuevos o presentes con escasos recursos económicos 

(especialmente en situación límite) para el pago de la membresía de la asociación, previa 

acreditación de su situación con la documentación pertinente. Si se admitiera tal 

propuesta se acordaría un importe para tal efecto. 

 



*Pablo Escrig (vicepresidencia) hace un comentario sobre medida proponiendo que se 

admita temporalmente a los nuevos socios en esta situación particular sin pagar cuota 

cuando asistan a los talleres impartidos los lunes. 

Elena Jaldón García apoya también este comentario de Pablo Escrig. 

4ºc) María Magdalena Valera (tesorería) propone además una pequeña partida para el 

taller de pintura (impartido voluntariamente por Lola Illescas) de 200 €. 

4ºd) Elena Jaldón García propone la continuidad con el senderismo y la realización del 

taller de Flamenco-yoga. 

4ªe) Juan Fernando Castillo Moreno (presidencia) propone como hizo anteriormente en la 

presentación de presupuesto el nuevo taller de prevención de respuesta por Héctor Peris. 

 

• Se procede a continuación la votación de las propuestas indicadas: 

 

-14 votos a favor para la realización del taller de prevención de respuesta 

impartido por Héctor Peris. 

 

-14 votos a favor para la proposición de sustitución durante la baja de 

maternidad de la psicóloga Virginia sea impartida por Héctor Peris en su “taller 

de empoderamiento”. 

 

-14 votos a favor para la continuidad del “taller de psicoeducación” de Concha 

Mercader. 

 

-14 votos a favor para la continuidad del “taller de apoyo a familiares y 

convivientes” de manos de la psicóloga Lucía. 

 

 

-14 votos a favor por la ejecución del nuevo “taller de meditación-yoga” 

(haciendo hincapié en el yoga como preferencia). 

 

-14 votos a favor para la realización de las rutas de senderismo según lo 

expuesto sobre ellas y su coste tratados en el subapartado 3ºg). 

 

-14 votos a favor para la realización del viaje cultural a finales de año. 

 

(se abre un inciso comentándose la custodia de las llaves del local de la 

Federación y el listado de control de asistencia de los socios a los talleres de 

manos de los psicólogos) 

 

-Se descarta por falta de presupuesto el taller y las jornadas de Flamenco-yoga. 

 

 



 -14 votos a favor para la compra de un ordenador para la asociación. 

  

 -14 votos a favor para la aprobación del importe del mantenimiento de la pagina 

 web de la asociación. 

 

 -14 votos a favor para la aprobación de la obtención del certificado digital. 

 

-14 votos a favor para la obtención y mantenimiento de un número de teléfono 

de contacto para la asociación. 

 

-14 votos a favor para la compra de material publicitario vía carteles, folletos y 

fungibles. 

 

-14 votos a favor para la aprobación de compra de materiales para dibujo y 

pintura para taller impartido por Lola Illescas (mencionado anteriormente en el 

subapartado 4ºc). 

 

 

Posteriormente y, por último, se abre turno de ruegos y preguntas: 

 

 -Antonio Sánchez Corzo (secretario en funciones) comenta dudas sobre como se  

 Impartirían las nuevas sesiones con Héctor Peris en el taller de empoderamiento 

  de Virginia durante su baja. 

 

-Juan Fernando Castillo (presidencia) propone la conveniencia de un seguro de  

 responsabilidad civil para la asociación. 

 

 -Propone igualmente, Juan Fernando Castillo la posesión de una documentación  

 de voluntariado ante el riesgo de una inspección laboral y poder demostrar  

 nuestra actividad sin ánimo de lucro por cuenta ajena. 

 



 

 

 

Se levanta la sesión finalizando la asamblea TOC Hispalis el mismo día de su convocatoria 

a las 20:05 horas. 

 

 

 

Firmado  

 

 

 

 

Antonio Sánchez Corzo  

(secretario en funciones) 

 

 

 

       

     

 

 

 

 

 

  

  

 


